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Westkreuz Verlag Gmbh Nov 2013, 2013. Taschenbuch. Book Condition: Neu. 297x210x10 mm. Neuware - Eine Email-Einladung der Europäischen
Union am achtzehnten Geburtstag zu einer Reise ins Ausland! Das nächtliche Abschalten aller Leuchtreklamen um Energie zu sparen! Enge
Kooperation zwischen Universitäten und Unternehmen zur Erleichterung des Berufseinstiegs! Grundversorgung aller Einwanderer nach Europa mit
Nahrung und UnterkunG! Dies sind einige der HandlungsauHorderungen von dreißig jungen Autoren aus Bulgarien, Deutschland, Frankreich,
Italien, Österreich und der Türkei. Im Rahmen der Jugendinitiative My Europe des Frankfurter ZukunGsrat e.V. formulieren sie ihre Vorschläge für
ein zukünGiges, besseres Europa in den Bereichen Menschenrechte, Kultur, Bildung, Arbeit, Umwelt, Immigration, Sprachen, Gewalt und
Verbrechen, Energie sowie Sicherheit. An e-mail from the European Union on your eighteenth birthday inviting you to a trip abroad! Switching oH
all illuminated advertising during night time to save energy! Closer cooperation between universities and companies that allow a better start into
professional life! Provision of essential goods such as food, water and a bed for all immigrants to Europe! These are some of the proposals by thirty
young authors from Austria, Bulgaria, France, Germany, Italy, Romania and Turkey to make Europe a better place in the future. Within the
framework of the youth initiative My Europe of the Frankfurter ZukunGsrat, they formulate calls for action in the fields of human rights, culture,
education, employment, environment, immigration, language, violence and crime, energy and security. 42 pp. Englisch.
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